

# LA PÉPINIÈRE CHARVIN, UNE POÉSIE EN EXTÉRIEUR

Située à Saint-Jorioz, sur les bords enchanteurs du lac d'Annecy, la Pépinière Charvin est devenue une référence incontournable dans l'univers de l'ameublement extérieur haut de gamme.

-/ Located in Saint-Jorioz, on the enchanting shores of Lake Annecy, La Pépinière Charvin has become an essential reference in the world of high-end outdoor furniture.

Victoria Javet

Photos © Stéphane Candé



Jusqu'à récemment, l'ameublement outdoor était une discipline encore peu développée en France et en Suisse. Pourtant, avec une météo plus favorable ces dernières années, l'envie de profiter pleinement de la vie en extérieur n'a cessé de croître. La Pépinière Charvin s'inscrit dans cette dynamique, en offrant une approche sur-mesure qui transforme jardins et terrasses en véritables prolongements naturels de l'habitat.

Fondée il y a cinq ans par Arnaud Charvin et sa compagne, héritiers d'un savoir-faire familial dans le paysagisme depuis cinquante ans, la Pépinière Charvin s'adresse aussi bien aux particuliers qu'aux professionnels, en quête d'un extérieur raffiné et surtout à leur image.

L'aventure a débuté par des collaborations avec de grandes maisons hôtelières de la région, désireuses de créer des espaces outdoor à la hauteur de leur standing. Grâce à une vision globale et une approche nouvelle, l'entreprise s'est rapidement forgé une belle réputation, collaborant avec des établissements prestigieux tels que l'Auberge du Père Bise - Jean Sulpice ou encore l'Auberge de Montmin.

-/ Until recently, outdoor furniture was a relatively underdeveloped field in France and Switzerland. However, with increasingly favorable weather in recent years, the desire to fully embrace outdoor living has grown significantly. La Pépinière Charvin is at the forefront of this movement, offering a bespoke approach that transforms gardens and terraces into true natural extensions of the home.

Founded five years ago by Arnaud Charvin and his partner, heirs to a fifty-year family legacy in landscaping, La Pépinière Charvin caters to both private clients and professionals seeking refined outdoor spaces that reflect their identity.

The journey began with collaborations with prestigious hotels in the region, eager to create outdoor spaces that matched their high standards. Thanks to a comprehensive vision and an innovative approach, the company quickly built a strong reputation, partnering with renowned establishments such as Jean Sulpice's Auberge du Père Bise and the Auberge de Montmin.



Photos © Franck Juery



À l'instar d'un architecte d'intérieur, la Pépinière Charvin imagine chaque projet comme une mise en scène dédiée à l'art de vivre en extérieur. Véritable prolongement du cadre naturel, chaque espace devient une extension élégante où le confort et le style sont rois. Coin repas, salon, solarium, cuisine d'été : tout est conçu pour s'intégrer naturellement au paysage et s'accorder avec l'architecture environnante.

Grâce à ses collaborations avec les marques de mobilier et de décoration les plus prestigieuses - Paola Lenti, Ethimo, Atelier Vierkant, Kettal, Royal Botania, Roda - Valentin Pollani, manager de la boutique et paysagiste de formation, fait en sorte de proposer des projets toujours exclusifs. Avec leur riche catalogue, ces grands noms du design permettent de créer des atmosphères variées, tantôt sobres, tantôt caractérielles.

De la villa au bord du lac au chalet en montagne, aucune limite géographique ne freine la créativité de la Pépinière Charvin. Chaque réalisation est menée en étroite collaboration avec ses commanditaires, garantissant une conception ultra personnalisée et parfaitement adaptée à leur style et à leur art de vivre. Avec son cadre atypique et immersif, elle est en outre bien plus qu'un simple magasin : c'est un véritable espace d'inspiration. Nichée en pleine nature, elle inspire la création d'espaces extérieurs uniques et harmonieux. Choisir la Pépinière Charvin, c'est faire appel à une équipe passionnée qui met tout en œuvre pour transformer vos extérieurs en véritables lieux de vie, où chaque détail compte et où chaque projet raconte une histoire.

Much like an interior architect, La Pépinière Charvin envisions each project as a curated outdoor living experience. Every space is designed as an elegant extension of the natural surroundings, where comfort and style take center stage. Dining areas, lounges, solariums, and summer kitchens are all seamlessly integrated into the landscape, harmonizing with the surrounding architecture.

Through partnerships with some of the most prestigious furniture and decor brands - Paola Lenti, Ethimo, Vierkant, Kettal, Royal Botania, and Roda - Valentin Pollani, the boutique manager and a trained landscape designer, ensures that each project remains exclusive. With a rich selection from these leading design names, La Pépinière Charvin creates atmospheres that range from understated elegance to bold character.

From lakeside villas to mountain chalets, there are no geographical limits to the creativity of La Pépinière Charvin. Each project is developed in close collaboration with its clients, ensuring a highly personalized design that perfectly aligns with their style and way of life. More than just a showroom, the space itself serves as a source of inspiration. Nestled in the heart of nature, it fosters the creation of unique and harmonious outdoor environments. Choosing La Pépinière Charvin means entrusting a passionate team dedicated to transforming outdoor spaces into true living areas, where every detail matters, and each project tells a story.

**La Pépinière Charvin**  
Chemin de la Mine, 74410 Saint-Jorioz, France  
+33 4 50 68 67 63  
Instagram: @la\_pepinierie\_charvin  
[lapepinieriecharvin.com](http://lapepinieriecharvin.com)